
 
『会員スピーチ例会』  
『私の休日の過ごし方』          白鳥 功 さん 

私はスピーチするのがとても苦手 

です。今回は趣味の事で良いからと、 

赤塚プログラム委員長から指名が有 

りましたので、話させて頂きます。 

私の休日の９０％は山奥の谷底で 

岩魚を追っかけて居り、滝しぶきを浴 

びて涼しい渓流を１日中歩いて登って 

居ります。渓流釣りは携帯電話の全然通じない所に入りま

す。３月～９月頃までで岩魚の美しい魚体を追っかけてま

す。３月頃は山にはまだ雪が深くかんじきを履いて釣りま

す、このころの岩魚は餌をあまり食べていないけど美味し

いです。７寸以上の岩魚を釣り上げた時は保冷器に入れ

て、リックに入れ背負って渓流沿いを釣りながら歩き、成果

を家に持ち帰り塩焼きにして骨酒で楽しみます。山は車の

入れない所ですので車にバイクを積んで行く事も多くあり

ます。また山菜を採ったり１１月頃には月山のなめこなど自

然な食材を多く楽しんでおります。常にウオーキング森林

浴と山のマイナスイオンを多く浴びております。夏はカヌ

ー、冬はスキーとスポーツを１年中楽しんで居ります。 

 

『仕事のこと』          半澤 清彦 さん 

当クラブに入会してとなって居り 

ますがまだ全然解りませんので、 

私の商売について話させて頂きま 

す。私は毎日朝４時に起きるので 

この時間帯は少々眠くなる頃です 

が頑張って会社のＰＲさせて頂き 

ます。 

昭和３５年創業で５００羽の養鶏業と和なし・農家とや

って居りましたが除所に養鶏業が主力になり現在に至

って居ります。経営理念は、生命の源である、完全栄養

食品の美味しい卵を通して、豊かな食と健康、そして幸

せをお届します。お客様のニーズに応えるために、絶え

ず研究開発に挑戦し魅力あふれる商品を提供します。

最も信頼できるパ－トナ－として、互いに自己成長を高

めながら豊かな人生を育む職場にします。の理念のもと

に付加価値の高い商品開発に研究を積み、半熟燻製

卵「スモッち」が開発されました。珍しい燻製の卵と数局

のテレビで紹介されたのをきっかけに売れ出して全国

的に注目を集めている商品です。これからは養鶏業を

始め、生産・加工・販売と山形の農業にこだわり、魅力

ある商品づくりに挑戦し続けて行きたい。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
綱領に鼓吹がありますが、同じく最近使われなくな

った良い言葉があります。それは『残芯・残身・残

心』です。 

アメリカのＴＶドラマ・クリミナルマインドで先輩捜査

官が部下に拳銃の指導、ポイントは３つ①標準を合

わせる②ソフトに引き金を引く③残芯を取る、残芯と

はもう一度標準を合わせること。 

次は剣道や昔の剣豪が使う残身、剣術のポイントは

二つ①地面に垂直に動く②バックアクションを取ら

ずそのまま撃って行く、スピードとパワーは切る瞬間

に柄を絞ると数十倍になる。この体制で“俺の勝ち

だ～”と宣言をすることを残身と言う。戦う精神力を

切るという事です。 

残りの残心、天童カントリー１３番ホール、武山・分

銅・今田・相馬の四氏で周る。分銅さんのショットの

あと相馬さんが“あんなに簡単に打ってどうしてあん

なに飛ぶのだろう”分銅氏に聞くと、“私はね、フォロ

ースイングをしっかり取るからボールが２０ヤードは

伸びるんだよ”心で球を送る“残心”なのだ。 

さて、企業にも残心が、天童ホテルさんは朝にお

客様が帰る時、玄関に整列して送られます。斎藤税

理士事務所さんやあゆみ産業さんでは、私みたい

な人が遊びに行っただけで帰りには事務員さん総

立で見送ってくれます。これを企業の残心と言いま

す。ＲＣにも残心があります、例会を休んでしまった

時はメークを行うという事です。私たちの生活の中

に残心を取り入れてはいかがでしょうか。 

出席報告 佐藤 栄治 委員 

本日会員 50 名(48 名) 出席者 41 名 出席率 85.42％

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1．村山美術会より、第６５回村山美術総合展覧会の

お礼状が届いております。 

2．ガバナー事務所より「第２回ロータリー財団セミナー

開催」のご案内が届いております。 

例会日 2012 年 7 月 11 日 例会場 天童ホテル 通算 1303 回 本年度 2回 



 

スマイル （平成 24 年 7 月 11 日例会） 紹介：分銅昭夫君 

 

（水カード） 

武山  茂  白鳥さん半澤さんのお話楽しみです。私自宅が山形なもので飲んだ時良く 

白鳥先輩の家に泊めて頂きました。お世話さまでした。 

志田 泰久 白鳥先輩・半澤さん、お二人のスピーチ楽しみです。 

矢萩 武昭 いつもながらの遅刻をお詫びして手持ちのお金を全額スマイルに 

 

（講師カード） 

野川 桂一 白鳥さん半澤さん、卓話たのしみにしています。 

白鳥  功  全国バンの半澤さんの前座で下手なスピーチ、がまんして聞いて下さい。 

半澤 清彦 今日は会社の宣伝の場を提供いただきありがとう御座います。 

押野  宏  白鳥さんの話しを期待しています、東Ｒの中でもっとも世界各国の女性の味を 

      知っているかたです。 

分銅 昭夫 白鳥さん半澤さん、卓話ご苦労様です。特に白鳥さんの話は興味しんしんです。 

水戸部陽一 白鳥さん半澤さんのスピーチ楽しみです。 

瀬野 芳雄 白鳥さん半澤さん、卓話ご苦労様です。 

村山与四郎 白鳥さん半澤さん、本日スピーチ歓迎して。 

鞍掛 彰秀 白鳥さん半澤さん、スピーチ楽しみにしておりました。 

古瀬 正勝 白鳥さん半澤さん、卓話楽しみです。特に白鳥さんの話しどんな話しかな。 

斉藤 幸雄 白鳥さん半澤さんのお話楽しみです。白鳥さんマル秘の話よろしく、 

伊藤 則雄 白鳥さん半澤さん、卓話たのしみにしています。 

  

（激励カード） 

 橋本 重幸 サクランボが終る頃、ロータリーの新年度が始まります。武山会長土屋幹事 

       も花が咲き、赤い甘い実を期待します。 

 

（記念日カード） 

野川 桂一 おかげ様で野川商事 50 周年を迎えることができました。 

 半澤 清彦 7 月 8 日誕生日を迎え、5？才になりました。まだ 40 代に見られる私です。 

       まだまだ苦労が足りません。 

 

（御苦労様カード） 

佐藤  豊  ゆっくり昼食を楽しめる様になりました。カツオ、美味しかったです。 

          

      

 


